



### **Chris Anu déclare ne pas confirmer l'information selon laquelle Ayuk Tabe et certains leaders séparatistes seraient détenus à Yaoundé**

Cette sortie du « ministre de la communication » du mouvement indépendantiste anglophone intervient au moment où l'opinion fait face à une véritable confusion sur l'extradition et le lieu de détention des leaders sécessionnistes.

La chaîne de télévision française France 24 avait pour sa part déclaré le vendredi 26 janvier que les séparatistes anglophones étaient extradés vers le Cameroun et gardés dans une « prison de haute sécurité » à Yaoundé,

TV5 viendra pas la suite corroborer l'information en précisant que les leaders sécessionnistes sont détenus au Secrétariat d'État à la défense (SED).

Julius Ayuk Tabe, le président autoproclamé de l'Ambazonie et 9 autres responsables de la sécession avaient été arrêtés le 05 janvier au cours d'une réunion dans un hôtel d'Abuja.

Jusqu'ici, aucune déclaration officielle n'a été faite ni par les autorités de Yaoundé ni par les autorités d'Abuja.